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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2997/2017 )

Eingereicht am 29.11.2017 um 16:39 Uhr.

Lange-Feld-Straße

Seit Monaten vermittelt die Brückenbaustelle an der Lange-Feld-Straße den Eindruck, dass 
die Restarbeiten an der in ihrer Grundstruktur fertiggestellten Brücke nur noch sehr  
schleppend, tageweise überhaupt nicht vorangehen.
 
Wir fragen die Verwaltung:
 
1.       Kann die Verwaltung diesen Eindruck bestätigen?
 
2.       Wenn ja, was gedenkt sie dagegen zu tun?
 
3.       Wann ist mit der endgültigen Beendigung der Arbeiten zu rechnen?
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